

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2025 der Landesgruppe Niedersachsen-Hamburg-Bremen

Anfang März trafen sich die Mitglieder der Landesgruppe zur jährlichen Jahreshauptversammlung im Restaurant des Tierparks Ströhen in Wagenfeld.

Einige von ihnen trafen sich bereits um 11 Uhr, um noch einmal durch den Tierpark zu gehen.

So begaben sich vier Neufundländer mit ihren Begleitern auf eine spannende Reise durch die verschiedenen Gehege des Tierparks. Begegnungen mit Eseln, Alpakas, Löwen und Elefanten folgten. Bei bestem Wetter war der Park sehr gut besucht. Viele Familien mit kleinen und größeren Kindern nutzten die Sonnenstrahlen und staunten über unsere vier „Bären“, die sich wieder von ihrer besten Seite zeigten. Auch der kleine Rube mit sechs Monaten meisterte diesen Ausflug hervorragend.

Anschließend ging es dann zum Restaurant, wo sich schon einige weitere Mitglieder eingefunden hatten. Die Versammlung startete gegen 13.30 Uhr und endete um kurz nach halb vier.

Unsere beiden bisher kommissarisch eingesetzten Vorsitzenden standen bei der Versammlung zur Wahl und folgendes Ergebnis konnte verkündet werden:

Roy Tebbe wurde einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt und Andre´Esser als 2. Vorsitzender.

Die weiteren Ergebnisse der Wahl und was alles noch besprochen wurde, ist im Protokoll der Versammlung nachzulesen bzw. ist auf unserer Homepage veröffentlicht.